

Deportes y Juventud: El Móstoles obtiene escaso botín en Santo Domingo

Fecha de publicación: 4/11/2014 0:00

Descripción:

Crónica AD Alcorcón 'B' 1-1 CD Móstoles URJC



Empate a un tanto entre Alcorcón 'B' y CD Móstoles URJC en la décima cita liguera, en el grupo séptimo de Tercera División. Reparto de puntos, que sabe a poco a los mostoleños que crearon más y mejores ocasiones y llevaron la manija del encuentro durante la totalidad del choque. El tanto de Nachete desde los once metros daba ventaja a los mostoleños, diferencia que se desvaneció con el empate del Alcorcón, que dejaba marchar dos puntos de los que el equipo de Michel Carrilero fue merecedor.

Tarde otoñal que dejó un partido en el Anexo de Santo Domingo muy atractivo para el espectador. Alternativas en ambas áreas y encuentro de ida y vuelta en muchas fases del mismo, en el que el Móstoles puso el fútbol y el filial alfarero la velocidad arriba y el contragolpe. Se iniciaba el duelo con revuelo en las áreas. Dario caía tras una jugada de Dani en el flanco izquierdo y en la acción posterior era Gonzalo el que era derribado en área local. Ninguna de las dos fue cobrada por el árbitro y el partido continuo muy igualado y con respeto por parte de ambos bandos. El Móstoles fue el primero en lanzar un envite. Era Durán el que veía el desmarque de Aguilar en banda y le metía un balón con gran calidad para el '22', que apuraba línea de fondo, ponía el pase de la muerte y en última instancia enviaba a córner la defensa alfarera.

El Alcorcón contestaba con una acción que de haber estado en posición legal hubiese supuesto serios apuros para Del Mazo, pero el remate de Dani estaba invalidado por fuera de juego. Mediado el primer tiempo el Móstoles era mejor y creaba ocasiones muy claras, como la que tenía Aguilar, tras una buena recuperación de Nachete que

lanzaba la contra del azulón, y que provocaba el uno contra uno de Aguilar, acción en la que el meta Betancort estaría muy acertado.

El Móstoles dominaba, pero el filial amarillo ponía peligro al contragolpe. Precisamente la acción que precedía al gol azulón, era una buena jugada de Ji, que finalmente acabaría en córner, tras suponer un susto para la portería azulona. La defensa del córner provocaba una gran salida azulona que conducía Aguilar, que se internaba en el área, poniendo el balón para Gonzalo en el segundo palo, el azulón recogía y en el recorte caía, el árbitro señalaba penalti y Nachete se encargaba del resto. Gol que hacía justicia, ya que el Móstoles había sido mejor y el árbitro acto seguido señalaba el camino de los vestuarios.

En la reanudación el partido bajó el ritmo. El Móstoles tenía el control y no pasaba excesivos apuros. Era en una jugada de infortunio en la que el Alcorcón 'B' empataba, sacando excesivo provecho a los logros planteados en la contienda. Dani, el mejor amarillo, atacaba por la izquierda ponía el centro al área y el rebote sobre Juan Carlos hacía inútil la reacción de Del Mazo.

El gol, que no lo había buscado con claridad el Alcorcón, dejó frío a los azulones, que les costó de nuevo meterse en el partido. El Alcorcón no fue a por la victoria con una marcha a más, y con el paso de los minutos el Móstoles se decidió a ir a por los tres puntos. Tan solo un remate de Fernando en la segunda jugada de la defensa de un saque de esquina frenaba la progresión azulona. El Móstoles fue a más en los minutos finales, sobre todo en la recta final. Incluso el recién ingresado en el césped Moha tuvo la victoria. El primer balón que tocaba el jugador mostoleño era un uno contra uno que finalmente sacaba Betancort, muy acertado durante toda la tarde. Peño lo intentaría de nuevo con una internada por la izquierda que no conseguía conectar con un compañero y el Móstoles que no concretaba su superioridad en los minutos finales para llevarse un punto de Santo Domingo.

Punto que supone poco premio para los méritos expuestos por el CD Móstoles URJC, pero que sirven para seguir en la parte alta de la clasificación y aprovechar los resultados propicios, merced a las derrotas de los rivales de la parte noble. Los de El Soto ya piensan en el complicada visita que tendrán en El Soto en apenas siete días, con la visita de la RSD Alcalá.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo